

Zaragoza, 17 de marzo de 2017

Estimado alcalde:

El Ayuntamiento de Zaragoza auspiciará los días 4 y 5 de mayo una Jornada sobre la Gestión de los Servicios Públicos Municipales, organizada por Ebrópolis, asociación encargada del diseño e impulso de la estrategia de futuro de Zaragoza y las localidades de su entorno.

En este encuentro queremos proponer una reflexión conjunta, desde las entidades locales, acerca de los modelos de gestión de los servicios públicos, la posible reversión de los servicios privatizados y, como consecuencia, su internalización, a partir de las experiencias de distintos municipios de nuestro país.

Se trata de pensar políticamente todas las implicaciones -democráticas, administrativas, sociales, etc.- de los distintos modelos de gestión de servicios públicos municipales que conviven en nuestros ayuntamientos.

Quiero invitarte a que participes en estas jornadas, de las que en breve recibirás el programa definitivo. Espero poder contar con tu asistencia y, en caso de no ser así, con la del miembro de tu equipo de gobierno que consideres oportuno.

Con la esperanza de que tu respuesta sea afirmativa, te envío un cordial saludo.

Atentamente,

Pedro Santistevé
Alcalde de Zaragoza